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　新年度となり、2ヶ月間が経過して、ロータリー活動はいかがでしょうか？　
　幸手の権現堂公園では、9月の中旬から曼珠沙華の花が綺麗に咲きます。去年は 500 万本の規模でした。
今年もご期待ください。
　2ヶ月が経過して、例会のプログラムは充実した内容となっていますか？早め々々の準備が必要です。
　R財団と米山奨学会の寄付状況、奉仕活動は予定通り進んでいますでしょうか？
　私は、公式訪問がひと月半終了しましたが、訪問する各クラブから歓待を受け、この場をお借りして改
めまして各クラブの皆さんに感謝申し上げます。ありがとうございます。
　RI のこと、地区のことをお伝えするとともに、各クラブの会員増強状況や奉仕活動、親睦活動などの
状況を把握して、感じたいと思います。
　9月は、基本的教育と識字率向上、そして、ロータリーの友月間です。
　識字率については、日本は寺子屋教育などで江戸時代から高い率を誇っていて、‘低い’とどうなるのか？
が想像出来ない感覚は有ると思います。
　世界では、貧困、紛争、災害などによりその影響を受ける子供達は教育を受ける機会が少なく、識字率
も上がらない現状があります。様々な要因が複雑に重なり問題解決は容易では有りませんが、ロータリー
財団の７つの重点事項にある通り、今後として積極的に取り組みましょう。

　ロータリーの友を読んでいますか？皆さんのお近くの記事、ロータリー活動の参考になる記事がたくさ
んが載っていますので、読んでください。
　ロータリーの友の組織は、「ロータリーの友委員会」と「一般社団法人ロータリー友事務所」が有ります。
　ロータリーの友委員会の当地区の地区代表委員は越谷RCの坂巻邦夫さんです。ガバナーの代理者とし
て、ロータリーの友についての情報を各クラブに伝える事と、同じく当地区の情報をロータリーの友事務
局に伝える事が目的です。
　また、（一社）ロータリー友事務所の編集担当理事として、大宮シティRC恵川（えがわ）一成さんが
運営側メンバーとして参画されています。
　ロータリーの友は、
◎ 1953 年１月発刊、
◎縦組（RI 関連記事）と横組（国内 34地区の身近な記事）の構成、
◎ロータリーの三大義務は、会費納入と、例会への出席と、そして、ロータリーの友の購読など、ロータ
リーの友の内容説明については、地区研修協議会の冊子、P42 の坂巻邦夫代表委員のご挨拶文章にわか
りやすく詳しく掲載されています。ご一読ください。

国際ロータリー第 2770地区　ガバナー

梨本　松男
（幸手 RC）

ガバナーメッセージ
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青少年交換委員会の事業であります青少年交換プログラムを約一年間に渡りご紹介をしていきたいと思います。 

浦野一郎委員長率いる青少年交換委員会では、昨年選抜された7名の派遣候補生を、8月に無事に海外へ派遣させるために、

毎月オリエンテーションを開催しています。 

今年度もいよいよ出発間近になりました。7名の候補生達を意気込みと共にご紹介します。 

臼井 彩桔  派遣国：アメリカ 
スポンサークラブ： 
戸田ロータリ―クラブ 

 

こんにちは。この度戸田ロータリークラブ様スポンサー

の元アメリカに派遣していただきます、南陵高校2年の臼

井彩桔です。アメリカに行くにあたって私は特に英語力をさ

らに身につけ、将来世界や日本、埼玉県に貢献をすること、と

日本や埼玉県の魅力を伝え好きになってもらうことの2つの目標

があります。これらを成し遂げるために出国前、アメリカでの

生活中、帰国後も努力を怠らず吸収できるものはすべて吸収

し、積極的に物事を行うことを心がけていきます。この留学

は、戸田ロータリークラブの皆様、青少年交換委員会の皆様、R

OTEXの皆様などの支援があるからこそできるものなので、この

ことへの感謝を常に忘れずに頑張っていきます。 

小川 凛太朗  派遣国：ドイツ 
スポンサークラブ：幸手ロータリ―クラブ 

 
約一年間派遣候補生として、勉強会やオリエンテーションに参加

してきました。留学先ではのちの進路も人生において1つの目標と

なれるように今まで勉強会で学んだことや、自分が努力してきた

事を活かして積極的に交流したいと思います。 
現地に着いたら最初の目標としてホストファミリーとの親睦を深

め、仲良くなりたいと思っています。また、現地に着く頃はまだ

夏休み中なので、学校が始まるまでにホストファミリーとの会話

などを通して、普段会話できるくらいまで上達したいです。 

臼井　彩桔　　派遣国：アメリカ
スポンサークラブ：戸田ロータリ―クラブ

　こんにちは。この度戸田ロータリークラブ様スポンサーのもと
アメリカに派遣していただきます、南陵高校 2年の臼井彩桔です。
アメリカに行くにあたって私は特に英語力をさらに身につけ、将
来世界や日本、埼玉県に貢献をすること、と日本や埼玉県の魅力
を伝え好きになってもらうことの 2つの目標があります。これ
らを成し遂げるために出国前、アメリカでの生活中、帰国後も努
力を怠らず吸収できるものはすべて吸収し、積極的に物事を行う
ことを心がけていきます。この留学は、戸田ロータリークラブの
皆様、青少年交換委員会の皆様、ROTEXの皆様などの支援があ
るからこそできるものなので、このことへの感謝を常に忘れずに
頑張っていきます。

小川　凛太朗　　派遣国：ドイツ
スポンサークラブ：幸手ロータリ―クラブ

　約一年間派遣候補生として、勉強会やオリエンテーションに参加
してきました。留学先ではのちの進路も人生において 1つの目標
となれるように今まで勉強会で学んだことや、自分が努力してきた
事を活かして積極的に交流したいと思います。
　現地に着いたら最初の目標としてホストファ
ミリーとの親睦を深め、仲良くなりたいと思っ
ています。また、現地に着く頃はまだ夏休み中
なので、学校が始まるまでにホストファミリー
との会話などを通して、普段会話できるくらい
まで上達したいです。

　青少年交換委員会では、スポンサーをして頂いているクラブの青少年交換プログラム事業を成功させる
ために、メンバー全員が一丸となり一年間をかけて交換留学候補生のオリエンテーションを行ない、その
後、各派遣国に出発していただいております。
　今回、８月にそれぞれの派遣国に出発した７名の交換留学生をご紹介いたします。
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駒場　桜　　派遣国：オーストリア共和国
スポンサークラブ：越谷ロータリークラブ

　2023 － 2024 年度越谷ロータリークラブ様スポンサーのもとオース
トラリアに派遣していただきます。叡明高校 2年駒場桜です。
　私はこの留学を通して特に 2つの目標があります。1つ目は人として
成長することです。留学は今よりも新しいことに挑戦する機会が日本で
はないところで暮らすことで、今までの当たり前じゃなくなり気づくこ
とが増えると思います。なので留学を通して人として成長して人として
成長できるように小さなことから積み重ねていきたいです。2つ目はた
くさんの経験をすることです。そのためにも留学先では友達作りや、自
分のしたいことなど意思を伝える力や言語をしっかり身につけ経験し考
え方や価値観をもっと広げていきたいです。この留学は越谷ロータリ―
クラブの皆さま、青少年交換委員会の皆様、ROTEXの皆様、家族のご
支援、サポートがあってのものです。本当にありがとうございます。1
年間楽しみながらたくさん経験をし、成長できるように頑張ります。今
後ともよろしくお願い致します。

田中　結晶　　派遣国：イタリア
スポンサークラブ：越谷東ロータリークラブ

　僕はこの一年のオリエンテーション、勉強会を通してたくさんのこと
を学びました。この留学で必要なことや、留学に限らないことまでも、
委員の方々そしてROTEXの先輩に教えて頂きました。僕が一年で成
長できたのはみなさんのおかげだと考えているので感謝の気持ちでいっ
ぱいです。ありがとうございます。イタリアではみなさんの期待に応え
ることができるよう、積極性をもって生活をするという目標を立てまし
た。自分から話しかける、物事をトライすることを徹底し、帰国後に積
極的に生活できたとハッキリ言えるように頑張りたいです。
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野口　大翔　　派遣国：フィンランド
スポンサークラブ：浦和北ロータリークラブ

　派遣国先に着いたらまずホストファミリーの方々や学校の生徒に積極
的に話し、仲良くなりたい。また、日本の伝統的なおもちゃ（けん玉な
ど）や風景画などを紹介して、日本を良く知ってもらい、良さを伝えて
いきたいです。また、僕自身もフィンランドについて深く学び伝統的な
行事に参加して、文化をふれていきたいと思っています。また、日本で
は見慣れないオーロラや本物のトナカイなどをみたいなと思っています。
　未だにフィンランド語は聞く読む書くということが全くできないので、
国についたら少しずつフィンランド語を使う環境に慣れていき、日常
会話を聞く話すくらいのレベルには上達したいです。この 1年間を無
駄な 1年にするのでなく、意味のある 1年にしていきたいので、1日 1
日を大切にし、色々吸収していければいいなと思います。

増井　真子　　派遣国：スウェーデン王国
スポンサークラブ：川口ロータリークラブ

　2023 年－ 2024 年度川口ロータリークラブ様スポンサーのもと、ス
ウェーデンに派遣していただきます。順天高校 2年増井真子です。私
はこの留学中にしてみたいことが沢山あります。例えば、ボランティア
活動やクラブ活動です。私はそこで新しいことに挑戦し、沢山の人と関
わりたいです。また、普段の学校生活を交えて、様々な考えた文化に触
れ、自分の将来の選択肢を増やしたいです。その為、このチャンスを無
駄にしないように精一杯楽しみながら頑張ります。この留学ができるの
は、川口ロータリークラブの皆様、青少年交換委員の皆様、ROTEXの
皆様、そして家族の支援やサポートがあるからです。本当にありがとう
ございます。私はこの貴重な機会を大切にして、沢山の経験をし、学び、
そして成長できるように頑張ります。

野口　優　　派遣国：ベルギー
スポンサークラブ：春日部南ロータリークラブ

　私はこの交換留学を機に自立し、人として成長していきたいです。そ
のためには、自分のことをもっと知ることが大切だと思うので、色々な
困難なことに直面しても乗り越えられるよう努力します。また、私は話
す力、聞き取る力を伸ばしていきたいので、自分から積極的に周りの人
達に話しかけたり、スポーツクラブに入るなどしてしっかりとコミュニ
ケーションをとれるよう努力したいです。帰国後はベルギーの伝統や文
化、自分自身が学んだ事をたくさんの人に伝えていきたいです。少し不
安な気持ちはありますが、感謝の気持ちを大切にし、1日でも早く受け
入れてくださるベルギーの環境になじみたいです。

　この交換留学は青少年交換留学委員会のみなさん、
ROTEXのみなさん、春日部南ロータリークラブのみな
さん、ベルギーで私をホストファミリーとして受け入れ
てくださるご家族、そして両親、たくさんの方達の支援があっての留学です。心から感謝して
います。今後ともご支援よろしくお願いいたします。
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　ガバナー公式訪問　ガバナー公式訪問

本年度２回目の例会において、梨本ガバナー・小滝ガ
バナー補佐をお迎えしてガバナー公式訪問が開催されまし
た。初回の公式訪問という緊張した雰囲気の中、コロナ明
け元年として積極的に奉仕活動を行う気持ちに意気投合し、
忌憚のない意見交換がなされました。特に、姉妹クラブの
有効性や海外の支援すべき国がもっと他にあることなど、
厳しくも温かなお言葉を頂戴した次第です。例会の卓話で
は梨本ガバナーらしいユーモアを交えた、和やかで分かり
やすい心のこもった言葉の一つひとつに、明日への奉仕活

動を誓う内容となりました。クラブ協議会内では委員長一
人ひとりと対話する姿勢に、全く気負いのない優しい梨本
ガバナーのお人柄が見えた１日となりました。70周年の
節目を迎える我が浦和RCは、全ての事業を記念事業とし、
梨本ガバナーの言葉を励みに、歴史と伝統と格式の上に新
しい浦和RCをバージョンアップして次代に継承して参り
ます。有意義なガバナー公式訪問を誠にありがとうござい
ました。

浦和RCガバナー公式訪問例会の中で、細淵雅邦直前ガバナーより梨本松男ガバナーにガバナーバッヂの引継ぎ
が行なわれました。また、近藤雅透直前地区幹事より小山寿行地区幹事に地区幹事バッヂの引継ぎがそれぞれ行なわ
れました。

浦和 RC
会長　吉田　正臣
幹事　里中　宗一郎

会場：　ロイヤルパインズホテル浦和

[ ガバナー・地区幹事引継ぎ ]
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浦和北 RC
会長　尾﨑　和雄
幹事　黒木　順一

会場：　ロイヤルパインズホテル浦和

春日部西 RC
会長　佐久間　竜一
幹事　鈴木　健太郎

会場：　フラールガーデン春日部

令和 5年 7月 19 日に梨本松男ガバナー公式訪問を開
催致しました。
先ずは通常例会に先立ち、三富俊之ガバナー補佐、浅

野会長エレクトも同席のもと梨本ガバナーとの懇談会に入
り、当クラブの、現状、未来、中長期戦略等の意見交換を
活発に行い、食事後、例会場にご入場頂き記念撮影、例会
セレモニーと進みました。梨本ガバナーよりRIテーマ『世
界に希望を生み出そう』のもと『ロータリーを理解し、楽
しく活動しよう』を地区のモットーにし『常に変化してい

るロータリーを理解し新しいロータリーを学ぼう』『ロー
タリーの基本的事項を学ぶ』『奉仕活動を楽しむ』等地区
運営方針と地区目標を会員全員が理解できる学習会的卓話
をして頂きました。閉会点鐘後は会場を移し、クラブ協議
会を開催、各委員長からの計画方針に一つ一つご講評頂き、
大変有意義な内容となりました。長時間日程でしたが、和
気あいあいとした協議会となり梨本松男ガバナー、三富俊
之第 2グループガバナー補佐にはご指導ご鞭撻を賜り誠
に有り難うございました。

7月 20 日（木）梨本松男ガバナー、野口　厚ガバナー
補佐をお迎えして公式訪問例会をフラールガーデン春日部
にて開催致しました。例会前の懇談会では会長・副会長・
幹事を交え、クラブの現況についてご指導頂き、勉強させ
て頂きました。
例会では、RIの方針をとてもわかり易く、また、ガバナー

の地区方針に関して気持ちのこもった卓話をして頂きました。

クラブ協議会では、各委員長の年度計画方針発表でい
ろいろな難問や疑義に対しても的確なご指導とご助言を賜
りました。また、野口ガバナー補佐の総評を頂き、クラブ
会員共に今後春日部西クラブが発展できる一日となりまし
た事、深く感謝申し上げます。
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北本 RC
会長　松島　修一
幹事　加藤　潤一

会場：　北本文化センター

蕨 RC
会長　小泉　　亘
幹事　服部　英昭

会場：　蕨商工会議所

７月 20日（木）、梨本松男ガバナー、第５グループ堀
口勝男ガバナー補佐、新井雄二ガバナー補佐幹事、渡辺光
浩地区副幹事をお迎えし、17時 30 分より懇談会、18時
50分より第 2312 回の例会と協議会を開催致しました。
懇談会では北本 RCの特徴などをお話し、ご理解を頂

くと同時にガバナーの今迄のロータリー活動への姿勢など
和やかに伺いました。
例会や卓話、協議会を通して、ユーモアを交えながら

ガバナーの指針年度への具体的な取組み姿勢など伺うこと
ができたこと、また各委員へのアドバイスなど、大変参考
になりました。当例会の中で、ガバナーから新会員３人へ
のロータリーバッジを付けていただけたことが、新会員に
とってとても光栄なことと感じていると思います。2770
地区各委員会やガバナー補佐などと連携し、地区運営方針
「ロータリーを理解し、楽しく活動しよう」を実践してい
く所存です。

７月 18日（火）に、ガバナー公式訪問を開催いたしま
した。梨本ガバナー、萩原ガバナー補佐、臼井地区副幹事
に猛暑の中、当クラブにご来訪頂き、懇談会から卓話、ク
ラブ協議会へと終始笑いありの和やかな雰囲気の中貴重な
ご意見や、ご助言を頂き、クラブ会員にとって非常に参考
になった公式訪問でした。
梨本ガバナーから、「RI テーマと地区運営」について、

卓話を頂きとても理解し易い説明で、2023 ～ 2024 年度
の当クラブの運営に、方向が再確認できたと思います。ク
ラブ協議会でのアドバイスでは、今後の運営を修正し進め
て行きたいと思います。ガバナー公式訪問が、当クラブに
とってとても貴重な１日であった事、感謝致します。
ありがとうございました。
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越谷 RC
会長　若海　宗承
幹事　中村　聡久

会場：　越谷産業会館

春日部南 RC
会長　小島　俊明
幹事　白土　幸仁

会場：　むさしビル　3F

７月 25日（火）、梨本松男ガバナー、染谷宗一ガバナー
補佐、石川勝利ガバナー補佐幹事、増山将地区副幹事をお
迎えし、公式訪問例会を開催致しました。
例会前の現況報告懇談会において、梨本ガバナーより

クラブの運営、諸規定に関するアドバイスを頂き、また年
度計画書の構成内容についてお褒めの言葉を頂きました。
例会時には、入会式にて新会員にバッジとネームプレー

トの授与、卓話にてRI の活動方針、地区の活動方針、運
営方針についてとても分かりやすくお話して頂きました。
例会後のクラブ協議会では、適格な講評を頂きとても

有意義な時間となりました。
梨本ガバナー、本日は長時間にわたりご指導頂き、本

当にありがとうございました。

7月 26 日に梨本ガバナー、野口ガバナー補佐、柳沼地
区副幹事をお迎えし、懇談会・クラブ協議会を開催させて
いただきました。
懇談会では、クラブの現状や当クラブの同好会活動、

会員増強・退会防止等をお話させていただき、様々なアド
バイスを頂戴し、これから活かしていきたいと思います。
例会では、梨本ガバナーより、RI テーマ・地区運営に

ついてモニターを使い非常にわかりやすくご説明をいただ

きました。若手会員も、中々、分かりづらい分野を理解し
うる機会となったと思います。
協議会においては、各委員長から発表させていただき、

適宜、ガバナーより講評を頂きました。その中でもクラブ
の活動を SNS等による告知を強化すること、地区補助金
を活用する取り組み等をアドバイスいただき、今後のクラ
ブ運営に活かしていきたいと思います。本日はご多忙の中、
当クラブにてお時間を頂き、ありがとうございました。
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地区内では初めてだと思いますが、梨本ガバナーにご
承諾いただき、親子クラブの関係にある戸田西RCと戸田
イブニングRCの合同による公式訪問を開催しました。ガ
バナーとの合同懇談会では、終始和やかな雰囲気のなか、
両クラブ順番に質疑応答が行われました。両クラブとも会
員減少により事業運営が停滞しているため合併も視野に入
れて現在交流を計っているところですが、ガバナーからは
ご理解と励ましの言葉を頂きました。例会では当クラブの
２名の新入会員に梨本ガバナーからバッジを着けて頂きま
した。卓話ではRI テーマと地区運営について我々に分か
りやすい言葉で懇切丁寧にご指導を頂き、例会後のクラブ
協議会では両クラブの各委員長の現況発表に関してのご講
評でガバナーから的確なアドバイスを賜り、大変充実した
有意義な内容となりました。今回は合同のため進め方に戸
惑いましたが、ガバナーのご理解と両クラブの仲の良さも
手伝って、無事に合同公式訪問を終えることが出来ました。

2023 － 2024 戸田イブニングロータリークラブ　梨本
松男ガバナー公式訪問を令和５年７月 27日（木）に戸田
文化会館高砂の間で開催いたしました。
開催に当たり、第 12 グループでは初の戸田西ロータ

リークラブとの合同公式訪問となりました。
進行は以下の通りです。

懇談会　出席者　�梨本ガバナー　萩原ガバナー補佐（戸田
イブニングRC）　三牧地区副幹事　

　　　　　　　　戸田イブニング　寺岡会長　庭野幹事
　　　　　　　　�戸田西ロータリークラブ　熊木会長　駒

㟢幹事
　　　　　　　　�約一時間　梨本ガバナーに本年度の活動

方針と計画、クラブ運営の仕方、課題等
ご指導を賜り、有意義な懇談会となりま
した。

昼食タイム　　　参加者全員の昼食　参加者（22名）
例会セレモニー　各例会プログラムの実施
卓話　　　　　　�梨本ガバナー　『RI テーマと地区運営』

とガバナーの自己紹介
記念撮影　　　　参加者全員
クラブ協議会　　�戸田西 RC　管理運営部門　奉仕プロ

ジェクト部門　各部門
　　　　　　　　�戸田イブニング RC�管理運営部門　奉

仕プロジェクト部門　各部門
　　　　　　　　�各クラブごと各委員長が発表し、梨本ガ

バナーにご指導、ご意見を頂きました。
感想　　　　　　�戸田イブニングRCは少数で本年度の活

動計画の中で、ガバナー公式訪問の対応
を検討した結果、親クラブの戸田西ロー
タリークラブとの合同開催を依頼し、戸
田西様より快い回答を頂きました。

　　　　　　　�今回は当クラブより萩原ガバナー補佐
が梨本ガバナーとの調整を行い、承諾　
を得ること出来ました。

　　　　　　　�やはり大人数での開催のメリットはあ
りました。また、他クラブの活動状況
などを知ることができました。

　　　　　　　�小人数のクラブ利点は、小回りと団結
力です。この利点を生かして今年のク
ラブテーマ『変化を楽しみ未来へ』を
推進してまいります。

　　　　　　　�梨本ガバナーのロータリーに対する姿
勢、情熱を頂き、この一年間クラブ一
丸となって活動して行きますので宜し
くお願い致します。

戸田西 RC
会長　熊木　将広　
幹事　駒㟢　繁夫

戸田イブニング RC
会長　寺岡　　修
幹事　庭野　　努

戸田西 RC・戸田イブニング RC　2クラブ合同
ガバナー公式訪問例会

会場：　戸田文化会館
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3 部門（職業奉仕・国際奉仕・社会奉仕）合同部門セミナー

　　　　　日　時　　2023 年 7月 22日（土）
　　　　　会　場　　ソニックシティ市民ホール

部門セミナー報告部門セミナー報告

各クラブの皆様には国際奉仕活動に対しまして深いご
理解、ご協力を頂き感謝申し上げます。しかし、ここ数年
コロナの影響を受け、思うような活動ができていないのが
実情だったのではないでしょうか。今年度に於きましては
コロナ前の活動内容に戻して行きたいと考えております。
セミナーでは、コロナ前の国際奉仕の事例を発表し、

本来の姿の国際奉仕について説明をし各国より来ている奉
仕活動に積極的に参加頂ける様にご案内いたしました。
また、上尾ロータリークラブが取り組んでいる大型プ

ロジェクトの概要を発表して頂きたいへん参考になったと
思います。
是非、今年度はコロナ前の様な国際奉仕活動にチャレ

ンジしてみてはいかがでしょうか。
毎年、当 2770 地区より奉仕しているフィリピン 3800

地区からは既に 30 を超えるリクエストが来ております。
その他ベトナムなどの案件も用意しています。是非、利用
して頂き国際奉仕の素晴らしさを実感して頂ければと思い
ます。
また自力で国際奉仕を実施しているクラブに於きまし

ては、コロナ前の様な活発な奉仕活動を復活して頂ければ
と思います。
『世界はあなたの奉仕を待っています』　よろしくお願
いいたします。

国際奉仕部門委員長　宮澤　英修（鴻巣）国際奉仕部門委員長　宮澤　英修（鴻巣）
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本年の部門セミナーは昨年度と同様に三部門同日開催
で行いました。
職業奉仕部門では今年度、メンタルヘルスについても

取り組むようガバナーからのご指示もあり、医師でもあり
産業医としての資格もお持ちの中川パストガバナーを講師
にお招きしてセミナーを開催いたしました。
会員の皆さんも職業人であればどこかで経験されてお

られると思いますが、人と係わることの難しさや理解する
方法等、非常に深いものがあると共感いたしました。
言葉の使い方次第で受け取られ方も半世紀前と違うの

だと感じたのは私だけでしょうか？
講師のご講演の後、今年度の職業奉仕部門をどの様に

展開するかを委員長の西ヶ谷さんより説明して頂きました。
お集まりいただきました皆さんには真面目にお聞き頂

いて大変ありがたく思いました。
昨年度の委員会で協議してきた事を本年度は実行して

まいりたいと思いますので、皆様のご協力とご支援を賜り
ます様お願い申し上げます。
セミナーの詳しい内容につきましては、参加されてお

りましたクラブ職業奉仕委員会の皆様からのセミナー報告
をお聞きいただきます様お願い申し上げます。
本年度はかなり簡素化した全体会から始まり、閉会の

点鍾まで多数の皆様のご参加を頂き誠にありがとうござい
ました。

７月 22日（土）に職業奉仕・国際奉仕・社会奉仕３部
門による合同奉仕セミナーが大宮ソニックシティにて行わ
れました。今年は３年ぶりにコロナ制限無しでの開催とな
り、会場である市民ホールがほぼ満席という非常に高い参
加率となりました。
当初から３奉仕部門委員長による話し合いの結果、短

期集中２時間のセミナーを目標にスケジュールを立てまし
た。冒頭市民ホールで 30分のセレモニーのあと、３部門
に分かれて 90分の分科会を別会場で行い、また市民ホー
ルに戻り 15分の講評を梨本ガバナーからいただきました。
社会奉仕部門の分科会では、地区目標である「ロータ

リーを理解し、楽しく活動をしよう」の精神のもと、平田
委員長から「祭り」を通じて、地域を一体化させ地域社会

を活性化させる事例と意義を説明しました。その後具体的
な例として越谷南ＲＣ「こしがやスカイランタンまつり」
を、クラブ会長・実行委員長を交えて熱くプレゼンいただ
きました。
ほか地域社会奉仕の事例として、浦和東ＲＣの２年度

に渡る事業「親子稲作農業体験」、蓮田RCの「ためにな
る市民講座」などを紹介しました。またイベントを盛り上
げる例として、流行りの「恐竜着ぐるみ」を委員会メンバー
がサプライズ試着し会場登場し大いに沸きました。
今回の社会奉仕部門でのセミナーは、あえてプロジェ

クターは使わず冊子による説明書類とし登壇者をより注目
できる設えにしました。結果としては明るい会場で、受講
者との一体感が生まれ非常に楽しいセミナーとなりました。

職業奉仕部門委員長　伊藤　敦彦（幸手）職業奉仕部門委員長　伊藤　敦彦（幸手）

社会奉仕部門委員長　横田　松博（浦和中）社会奉仕部門委員長　横田　松博（浦和中）
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3 部門 1委員会（DEI 推進委員会）合同セミナー

　　　　　日　時　　2023 年 7月 23日（日）
　　　　　会　場　　ソニックシティ市民ホール

部門セミナー報告部門セミナー報告

DEI セミナーにご参加いただき、誠にありがとうござ
います。�IT 委員会では、今後の地区と各クラブの事務局
連携の強化について、お話させていただきました。ITシ
ステムは、しっかりとした設計及び、提供したツールを十
分に活用できるよう、レクチャーをすることが非常に重要
な分野になります。即時、連携の強化という形が難しく、

お時間を頂戴する場面が多々ございますが、システム化に
向けた各クラブの皆様のご協力何卒よろしくお願いします。
また、クラブの活動を地区内に広報するため、公式 Line
の運用を当委員会で担っております。地区内に発信したい
情報等ございましたら、気軽にIT委員会までご相談下さい。

７月 23日　管理運営部門　公共イメージ部門　会員増
強維持部門　IT推進室推進委員会による合同の３部門１
委員会（DEI 推進委員会）のセミナーが開催されました。
基調講演としてRI 研修リーダーの服部陽子様にお越し

いただきDEI とクラブ活性化についてわかりやすくご講
演頂きました。
管理運営部門の分科会におきましては各クラブの管理

運営部門委員長　研修リーダー　活性化委員長　IT委員
長の皆さん 120 名にお集まりいただき RLI のように 10
グループにわかれて　　

『クラブ活性化にむけて』
①�自クラブにおけるロータリー賞チャレンジの課題に
ついて　
②クラブ内の人材育成を目的としたRLIの活用について
の２テーマで熱くデスカッションしていただきました。
ロータリーでは　研修Training から学習 Learning へ

と移行しています。
知るべき情報を教える講師を目指すのではなく参加者

の皆さんがスキルや能力を向上でき共に語り学べるファシ
リテーターを目指す１歩としていただけますと幸いです。

IT 推進室推進委員長　木林　佑亮（さいたま中央）IT推進室推進委員長　木林　佑亮（さいたま中央）

管理運営部門　羽田　しげみ（大宮南）管理運営部門　羽田　しげみ（大宮南）
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7 月 23 日（日）ソニックシティ小ホールにて 3部門 1
委員会（DEI 推進委員会）合同セミナーを開催いたしま
した。
同日開催のロータリー公共イメージコーディネーター

（PRPIC）主催による公共イメージ向上オンラインセミ
ナーの同時中継（一部録画）を行うなどチャレンジングな
セミナーとなりました。
公共イメージ部門分科会では、クラブの活動を広めて

いただき、効果を最大限にしていただくための施策とし
て、正しいロータリーロゴの使用方法についての確認、第

2770 地区 youtube チャンネル「未来の扉」への投稿方法、
各クラブでカスタマイズして利用できるクラブパンフレッ
トの使用方法、クラブプロモーション動画テンプレート、
facebook、インスタグラム、youtube、LINE など SNS
の活用方法についてお伝えいたしました。地区公共イメー
ジ部門としても各クラブの活動や投稿の拡散に協力してい
くとともに、地区としても情報を積極的に情報発信してま
いりたいと存じます。
各クラブの皆様におかれましてはぜひ活用いただき、

クラブの活性化にお役立ていただければ幸いです。

会員増強維持部門として事前アンケートを実施しその
結果に基づきディスカッション形式で 7グループに分か
れて話し合っていただきました。グループ分けは構成人数
が同程であるという条件で分けさせていただきました。討
議内容は
１，直近 1年間における新会員の入会動機・勧誘経緯
２，会員増強に繋がった取り組み（成功事例）
３，�新会員候補者が入会したいと思う「魅力あるクラブ」
とは

以上 3点についてディスカッションいただきました。
セミナー内での限られた時間でしたが（実質 70分間）活
発なご発言をいただきとても有意義に終えることができた
と考えています。この内容を現在委員会の中で文字起こし
を実施して皆様に自由に見ていただけるよう作業をしてい

るところです。何とか 8月末までには完了したいと考え
ています。最後に内容を一部ご紹介させていただきます。

「魅力あるクラブとは」
●�「全員参加、全員発言が当クラブの特徴です」
●「�親しみがあり、堅苦しくなく、和気あいあいと活
動できるクラブ」

●「より多くの人と繋がりを持つことができる」
●「�遊びのクラブなのか、飲みのクラブなのか、何の
クラブかわからないようなクラブの位置付けでは
魅力はない」

●「入会してすぐに仲間ができ、自分の居場所が有る」
●「�理不尽がまかり通るような老害会員がいない、真
面目が損をするような環境でない」

公共イメージ部門委員長　内藤　考三（大宮）公共イメージ部門委員長　内藤　考三（大宮）

会員増強維持部門　飯渕　昭二（岩槻東）会員増強維持部門　飯渕　昭二（岩槻東）
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2023 年－ 2024 年度
国際ロータリー　第 2770 地区

11 月 11日（土）
12：30 ～ 17：0012：30 ～ 17：00

《会場》
本会議 : レイボックホール 7 階 小ホール
RI 会長代理ご夫妻歓迎晩餐会 :
　　　　　パレスホテル 4 階 ローズルーム

11 月 12日（日）
11：30 ～ 19：0011：30 ～ 19：00

《会場》
本会議 : レイボックホール 6,7,8 階 大ホール
大懇親会 : レイボックホール 7 階 小ホール

※大懇親会の内容につきましては、
月信 10月号または 11月号で発表します。

※専用の駐車場はありません。
公共交通機関をご利用下さい。

大会テーマ「 大会テーマ「 Enjoy RotaryEnjoy Rotary   」」
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ロ ー タ リ ー 財 団
大口寄付 $15,283.00 大口寄付 $12,101.00 大口寄付 $11,678.63 マルチプル（8） マルチプル（8） マルチプル（6） マルチプル（5）

北西　功
（上尾西）

令和5年7月28日

川澄　吉夫
（八潮）

令和5年7月18日

小嶋　明夫
（さいたまシティ）
令和5年7月27日

高橋　靖
（春日部西）
令和5年7月24日

飯野　浩一
（蓮田）

令和5年7月28日

前島　昌文
（桶川）

令和5年7月3日

鶴見　裕
（春日部西）
令和5年7月10日

ロ ー タ リ ー 財 団
マルチプル（5） マルチプル（4） マルチプル（4） マルチプル（4） マルチプル（4） マルチプル（1） ポール・ハリス・フェロー

栗原　均
（蓮田）

令和5年7月28日

池永　幸生
（八潮イブニング）

令和5年7月6日

岡本　壽
（八潮）

令和5年7月18日

上野　聡一郎
（上尾西）

令和5年7月28日

坂入　義完
（八潮）

令和5年7月18日

芦葉　武尊
（幸手）

令和5年7月14日

楯　基之
（大宮東）

令和5年7月12日

ロ ー タ リ ー 財 団
ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー ベネファクター ベネファクター ベネファクター ベネファクター

紙本　瑞基
（幸手）

令和5年7月14日

濱野　世嗣
（越谷）

令和5年7月31日

伊藤　操
（さいたま欅）
令和5年7月26日

大屋　文夫
（大宮東）

令和5年7月12日

一瀨　直樹
（春日部南）
令和5年7月21日

島村　功
（蓮田）

令和5年7月28日

米 山 奨 学 会
米山功労者メジャードナー（52） 米山功労者メジャードナー（23） 米山功労者メジャードナー（18） 米山功労者メジャードナー（14） 米山功労者メジャードナー（12） 米山功労者メジャードナー（12） 米山功労者マルチプル（9）

森田　武司
（大宮北東）
令和5年7月20日

高橋　靖
（春日部西）
令和5年7月24日

島村　健
（上尾）

令和5年7月27日

江口　正史
（川口南）

令和5年7月28日

波多野　勝治
（蓮田）

令和5年7月28日

山田　二三夫
（越谷）

令和5年7月26日

蓮見　典史
（越谷）

令和5年7月26日

米 山 奨 学 会
米山功労者マルチプル（8） 米山功労者マルチプル（7） 米山功労者マルチプル（6） 米山功労者マルチプル（5） 米山功労者マルチプル（4） 米山功労者マルチプル（4） 米山功労者マルチプル（4）

中野　重雄
（春日部西）
令和5年7月19日

鈴木　伸雄
（大宮）

令和5年7月28日

山田　雅明
（大宮東）

令和5年7月14日

澤田　裕二
（越谷）

令和5年7月26日

星野　晃一郎
（大宮）

令和5年7月28日

鈴木　功
（越谷）

令和5年7月26日

増元　晃
（越谷）

令和5年7月26日
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米 山 奨 学 会
米山功労者マルチプル（4） 米山功労者マルチプル（3） 米山功労者マルチプル（2） 米山功労者マルチプル（2） 米山功労者 米山功労者 米山功労者

上野　聡一郎
（上尾西）

令和5年7月28日

芦葉　武尊
（幸手）

令和5年7月6日

清水　勝吉
（越谷）

令和5年7月26日

島村　功
（蓮田）

令和5年7月28日

小坂　良二
（大宮）

令和5年7月28日

紙本　瑞基
（幸手）

令和5年7月6日

岩井　孝一
（大宮）

令和5年7月28日

米 山 奨 学 会
米山功労者 米山功労者 米山功労者 米山功労法人

濱野　世嗣
（越谷）

令和5年7月26日

小嶋　明夫
（さいたまシティ）
令和5年7月27日

増戸　浩子
（大宮）

令和5年7月28日

株式会社永生地所
（八潮イブニング）
令和5年7月28日

新 　 会 　 員

三浦　宏典
（上尾西）

令和5年7月1日入会
M & WAI 税理士事務所

税理士

宮内　たけし
（鴻巣水曜）

令和5年7月1日入会
宮内たけし音楽事務所
専門サービス業　教育産業

鈴木　健作
（川口むさし野）
令和5年7月1日入会

サンラージ
総合建築

中島　信浩
（浦和ダイヤモンド）
令和5年7月2日入会

株式会社ルアナハウス
不動産業

増田　典彦
（さいたま欅）
令和5年7月2日入会

増田建設工業株式会社
一般建設業

金井　康博
（さいたま欅）
令和5年7月2日入会

さいたま地域未来研究所
コンサルタント

三森　優
（さいたま欅）
令和5年7月2日入会
株式会社三森総業

建設業

新 　 会 　 員

田中　淳
（さいたま欅）
令和5年7月2日入会
東誠工業株式会社

建設業

吉澤　孝太
（さいたま欅）
令和5年7月2日入会
株式会社吉澤興業

土木工事

田村　剛章
（さいたま欅）
令和5年7月2日入会
大明塗料株式会社

塗料販売業

長井　隆浩
（さいたま欅）
令和5年7月2日入会
株式会社隆建工業

建設業

齋藤　佳美
（さいたま欅）
令和5年7月2日入会
株式会社 Lip Staff

司会者派遣業

渡辺　浩章
（さいたま欅）
令和5年7月2日入会
東昇建設株式会社

建設業

二羽　正一郎
（大宮西）

令和5年7月3日入会
埼玉りそな銀行　大宮西支店

銀行業

新 　 会 　 員

髙橋　洋
（大宮西）

令和5年7月3日入会
むさし証券株式会社

証券業

廣渡　健司
（大宮西）

令和5年7月3日入会
大宮ソニックシティ株式会社

ビル管理業

小林　訓子
（大宮西）

令和5年7月3日入会
明治安田生命保険相互会社　大宮支社宮原営業所

保険業

小林　哲夫
（桶川）

令和5年7月3日入会
株式会社イングコーポレーション

情報サービス

長谷川　陽子
（戸田）

令和5年7月3日入会
長谷川企業株式会社

不動産賃貸業

広瀬　晶子
（戸田）

令和5年7月3日入会
戸田中央メディカルケアグループ

病院

奥墨　常治
（戸田）

令和5年7月3日入会
株式会社ニッケンホールディングス

不動産業
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新 　 会 　 員

鈴木　俊太郎
（浦和）

令和5年7月28日入会
大栄不動産株式会社

不動産仲介

佐藤　栄司
（浦和）

令和5年7月28日入会
株式会社NTTドコモ　埼玉支店

通信事業

岡本　隆之
（吉川中央）

令和5年8月1日入会
岡本行政法務事務所

行政書士

車谷　隆徳
（川口北）

令和5年8月1日入会
KI-KEコーポレーション

浅井　英明
（越谷東）

令和5年8月3日入会
株式会社HITH
スポーツクラブ

井橋　興蔵
（越谷東）

令和5年8月3日入会
社会法人大吉会

老人福祉・介護事業

藤田　武郎
（越谷東）

令和5年8月3日入会
藤田工業株式会社

セメント・同製品製造業

新 　 会 　 員

島村　竜二
（越谷東）

令和5年8月3日入会
株式会社武蔵野銀行

銀行業

白川　裕司
（浦和）

令和5年8月4日入会
白川舞台機構株式会社

舞台機構設備

訃　報
謹んでお悔やみ申し上げます。

大野　豊次
（越谷東）

2023 年 7 月 26 日ご逝去
享年 75 歳

新 　 会 　 員

菊田　和士
（大宮）

令和5年7月5日入会
レスコムズ合同会社
精密機器の製造等

吉岡　浩司
（大宮）

令和5年7月5日入会
埼玉りそな銀行　大宮支店

金融業

北條　健二
（川口/鳩ケ谷武南）

令和5年7月5日入会
有限会社ケイズ・プロ

保険代理業

加藤　浩
（北本）

令和5年7月6日入会
加藤トマト農園

農業

村田　裕子
（北本）

令和5年7月6日入会
行政書士村田事務所

行政書士

堀口　恒夫
（北本）

令和5年7月6日入会
株式会社すかいらーくレストランツ　ガスト埼玉川越営業部

飲食業

大場　公二
（春日部イブニング）
令和5年7月6日入会
株式会社エステック
運送業・防犯事業

新 　 会 　 員

福田　孝男
（浦和ダイヤモンド）
令和5年7月11日入会

株式会社関東トラスト・キャリー
運送業

川島　翔
（松伏）

令和5年7月11日入会
株式会社SK

食品・雑貨　コンビニエンスストア

藤野　正晃
（春日部イブニング）
令和5年7月13日入会
株式会社デュエルデザイン

建築設計事務所

小川　暁
（浦和）

令和5年7月21日入会
株式会社和幸製作所

クリーンルーム機器製造

佐藤　公則
（浦和）

令和5年7月21日入会
株式会社アステック

空調設備工事

須藤　幸昌
（越谷）

令和5年7月25日入会
株式会社栃木銀行　越谷支店

地方銀行

竹内　賢
（浦和）

令和5年7月28日入会
株式会社関電工　北関東・北信越営業本部埼玉支店

電気工事
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11.. 22002222--2233 年年度度  寄寄付付金金結結果果
2022-23 年度の寄付金は約 14 億 2,300 万円となりました。前年度比 5.7％増（普通寄付金:1.2％

減、特別寄付金:8.8％増）、約 7,700 万円増加しました。とりわけ、2 人の学友からそれぞれ約 6,900

万円、1,000 万円という高額寄付をお送りいただいたことなどもあり、今年度の予算を達成するこ

とができました。皆さまに厚く御礼申し上げます。2023 年度も引き続きご支援を賜りますよう、よ

ろしくお願いいたします。

個人平均寄付額 TOP3 【全国平均︓ 16,960 円】 

１ 第 2590 地区︓27,903 円 ２ 第 2660 地区︓27,097 円 ３ 2770 地区︓26,283 円 
前年度⽐伸び率 TOP3 
１ 第 2520 地区︓120.9% ２ 第 2830 地区︓120.5% ３ 第 2510 地区︓114.5% 

22..  第第 22 回回  次次期期地地区区⽶⽶⼭⼭奨奨学学委委員員⻑⻑セセミミナナーー開開催催
2023-24 年度の地区米山奨学委員長を対象と

する第 2 回セミナーを 6 月 13 日、米山梅吉記

念館（三島）で開催しました。セミナー開始前

に市川学芸員から、館内展示と梅吉翁の墓所を

案内していただきました。 

セミナーは若林紀男理事

長の挨拶に続き、事務局から

学校説明会や奨学生選考の

注意点の他、学友会、広報、

寄付の説明を行いました。 

その後 4グループに分かれ、奨学生選考、奨

学生育成、学友会の活性化などをテーマに、各

地区における現状の課題や、取り組みについて

ディスカッションを行いました。最後にディス

カッションの内容を代表者

が発表し、井原實常務理事の

挨拶で閉会となりました。全

国から集まった次年度委員

長間で活発な意見交換が行

われました。

2023 年7 月13 日 
発 行 
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公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 E-mail：highlight@rotary-yoneyama.or.jp 

〒105-0011 東京都港区芝公園 2-6-15 黒龍芝公園ビル 3F URL：http://www.rotary-yoneyama.or.jp/ 

Tel：03-3434-8681 Fax：03-3578-8281 編集担当：長尾(ながお) 

33..  学学友友ロローータタリリアアンンがが 1100 万万円円寄寄付付「「毎毎年年続続けけるる」」
中国出身の米山学友で、

第2620地区甲府中央ＲＣに

所属する伊原 廣
ひろ

鴻
こ

さん

（1997-98／一宮ＲＣ）が 10

万円を寄付し、6 月 26 日の

例会にて第 1 回米山功労者

として表彰されました。 

現在は山梨県内で内科医

として勤務している伊原さ

んは、「米山奨学生に合格した時は、世界が変わ

ったかのように嬉しかったことを今でも覚えて

います。一宮ＲＣの当時のカウンセラーさんに

は何から何までお世話になり、本当に感謝して

います。これからは、米山奨学生だったことへ

の恩返しをするべく、毎年寄付を続けるだけで

なく、医療でも地域に貢献し

ていきたいです」と、力強く

今後の意気込みを語りまし

た。 

例会では、同地区の渡辺郁

米山記念奨学委員長が卓話

を行い、当事業の概要につい

て説明。質疑応答も行い、米

山奨学事業への理解を深め

ました。同クラブは、衛星クラブとしての活動

を経て、2022 年 4 月に正式にロータリークラブ

として始動。第 2620 地区内において女性比率 1

位のクラブとして 2 年連続で表彰された特徴的

なクラブで、2023 年 4 月からはモンゴルからの

奨学生を受け入れています。

44..  1100 年年のの時時をを経経ててベベトトナナムムでで再再会会
米山学友の累計数が 23,000 人を超え、今や世

界中で学友が活躍しています。今回は、10 年の

時を経て学友と再会を果たしたロータリアンの

話をご紹介します。 

第 2670 地区、阿波徳島ＲＣは 2013 年から 1

年間、ベトナム出身のディン・ミン・フィーさ

んの世話クラブとなりました。当時クラブ米山

委員長だった向井眞一会員によると、例会後共

に食事に行き飲み交わしたり、クラブの野球チ

ームに参加したりと、ディ

ンさんは「社交的で、明るく

真面目な性格の好青年」だ

ったそうです。奨学期間終

了後、ベトナムへ帰国した

ディンさんは、同地区の米

山学友であるフィン・チャ

ン・ティー・フェンさん（2011-13／美馬ＲＣ）

と結婚。向井会員にも結婚報告の連絡が届きま

した。直接お祝いすることは叶いませんでした

が、今年 6 月のベトナム出張を機に、ディンさ

んと再会。現在は不動産関係の職に就き、1 人

の父親として大きく成長した姿を目の当たりに

し、感銘を受けたそうです。 

現在も堪能な日本語を操るディンさんは、「ま

た日本に行ってクラブの皆さんに挨拶がしたい」

と思いを語り、クラブの

方へのお土産をくれたそ

うです。向井会員は、そ

の様子を帰国後の例会で

披露。10 年という月日が

流れても、変わらず素敵

な交流が続いています。 

渡辺委員長から感謝状を授与された伊原さん（右） 

2021 年 12 月に当会へ 100 万円をご寄付いただいた台湾出身の張忠信さん

（1961-64／東京ＲＣ、1964-65／東京日本橋ＲＣ）からこのたび、2 回目のご寄

付として 1,000 万円をいただきました。張さんは、自身と同じ台湾出身の米山学

友が累計で 3,500 人を超え、多くの後輩たちが巣立っていることに対し、喜びを

語りました。改めて、お気持ちに感謝申し上げます。 

学友からの高額寄付 

ディンさん（中央右）一家と向井会員（左） 
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Region 1& 2 & 3

2023 年８月号　No.1

発行：Region 1& 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター

コーディネーターコーディネーター

NEWSNEWS

ロータリーコーディネーター（RC）は戦略計画の推進と会員増強・新クラブ拡大を担当し、各地区のガバナーに
協力し、各クラブの活性化を図る任務を与えられているものです。この「クラブ」にはローターアクトクラブ（以下
RAC）も入ります。
2019 年の規定審議会でRACも RI の構成員になりましたが、欧米ではともかく、日本ではRACの地位はまだまだ

ロータリークラブと同等とは言えず、「支援」が必要なように見えます。
2023 年５月にメルボルンで開催された国際大会の分科会でもRACが取り上げられていました。そこではRACの

今後の取組として次のような提言がなされていました。
・Holding�joint�events
・More�Rotaractors�on�Rotary�and�TRF�Committees
・Evaluating�specific�training�opportunities
・Setting�goals�in�Rotary�Club�Central
私は最初の「イベントを共同で開催する」ということに着目しました。
第３地域では去る７月９日に戦略計画推進セミナーが開催されました。その中のRACについてのセッションで、RI

第 2710 地区（広島・山口）の板井貴大ローターアクト地区代表から、５月 28日にマツダスタジアム周辺で行ったポ
リオ根絶のためのキャンペーンについて、今回はRACが中心となって準備し、ロータリークラブの協力を得て実施し
たとの発表がありました。またRI 第 2720 地区（熊本大分）の向井蓮ローターアクト地区代表からは、同地区と台湾
のRI 第 3523 地区との姉妹提携に合わせ、両地区ローターアクトの交流協定も締結し、海外交流を行ったとの発表が
ありました。このように両地区がローターアクトを前面に押し出し、ロータリークラブの協力を得て積極的な活動を展
開していることは素晴らしいと思いました。またこのセッションでは、中学・高校時代の同級生だった２人のインター
アクターが、同じ大学に進学したらローターアクトで活動しようと約束したのに、入学した広島大学にはRACがなかっ
たので、入学後わずか２か月で広島大学RACを結成したという発表がありました。発表した下野紗羽さんと當銘花奈
子さんの２人の元インターアクターの行動力と発想の柔軟さに感銘を受けました。このような素晴らしい活動を起爆剤
として、日本でも大学基盤のRACがどんどん増えることを期待しています。
ロータリークラブはRACにどのように対応すべきでしょうか。これについて、先般、ゴードンR. マッキナリーRI�

会長は、RACには「支援」ではなく「協力」することが必要だと言われ、バリー・ラシンTRF管理委員長は、ロータリー
クラブはRACのよきメンターにならねばならない、ローターアクターにはリーダーとして接することが重要だと言わ
れました。肝に銘じておきたいと思います。

第 3地域　ロータリーコーディネーター

　滝澤　功治（神戸須磨 RC）

ローターアクトクラブへのアプローチ
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Region 1& 2 & 3

2023 年８月号　No.2

発行：Region 1& 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター

コーディネーターコーディネーター

NEWSNEWS

第３地域のロータリー公共イメージコーディネーター（RPIC）を拝命しております、丸尾研一（RID2680　神戸
西神RC）です。RPIC は２年目になります。公共イメージコーディネーターの役割は、ロータリー内外でロータリア
ンを「世界（地域）を変える行動人」として描き出す影響力の強いストーリー（ストーリーテリング）を特定し、効果
的に発信する能力をクラブと地区が強化するのを援助することで、ロータリー行動計画を積極的にすること。地区の組
織と連携して、主に地域社会におけるネット上の存在感を得られるように支援すること、メディアと地域社会に積極的
に伝えること、　ブランド認知度を高めるために、ロータリーのオンラインの公共イメージリソースの利用をクラブと
地区に推進すること、地域に合った方法で公共イメージキャンペーンを実施するための方法についてクラブと地区に助
言する、ポリオ根絶におけるロータリーと会員の役割について周知を図る。
また今回共有したいこととして、１確認　ロータリークラブの公共イメージと認知度向上は重要テーマであること、

２自覚　ロータリアン一人ひとりが強力な広報マン（ブランド推進者）であること、３行動　各クラブで広報マインド
を高めて奉仕活動の広報にチャレンジすること。私がロータリーに入会したころは、陰徳の美学を教え込まれましたが、
いまや広報が重要であることは言うまでもありません。　
ここで話はかわりますが、今年久しぶりに行われた第 50回神戸まつり（2019 年以来４年ぶり）について記します。

これまで５月の第３日曜に開催されていたメインフェスティバルが、広島サ
ミット開催と重なることから例年より一週間遅れの５月 28日に開催されまし
た。（おかげでメルボルンに行けなかった）
神戸まつりは三宮のフラワーロードを交通規制して、パレード行進を行うの

ですが、今年のトピックスは大きく２つ、一つは「神戸ジャズ 100 周年記念
パレード」これは日本で初めてプロバンドによるジャズが演奏されてから 100
周年、もう一つは｛ディズニー 40周年スペシャルパレード｝―私のガバナー
年度から毎年ロータリアン約 40名と米山奨学生約 20名と幼稚園児の鼓笛隊、
約 60名達と一緒に行進するのですが、この鼓笛隊の集客力は抜群、ロータリ
アンの比ではありません。沿道には、おじいちゃん、おばあちゃんたちがギッ
シリ並んでカメラのフラッシュ（思わず勘違い）でも無事終了することができ、関係各位皆様に感謝申し上げます。

第 3地域　ロータリー公共イメージコーディネーター

　丸尾　研一（神戸西神 RC）
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Region 1& 2 & 3

2023 年８月号　No.3

発行：Region 1& 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター

コーディネーターコーディネーター

NEWSNEWS

2023-2024 年度が始まりました。
新型コロナ感染症も感染症分類の２類相当から５類となりました。変更の理由は決して弱毒化したとか、感染数が

減ったという訳ではなく多くの人がワクチンを接種し、ワクチンの効果（感染予防効果や軽症化の効果）が認められ、
また抗ウイルス薬も安定供給が確認できたためと思われます。
新年度からは多くの地区で従来通りの対面式のクラブ例会が開催されているようです。そして、例会のあり方にも

変化が見られています。今まではメークアップは他のクラブを直接訪問して行うものでしたが、Zoomや Face�Time
を使ってWeb参加するハイブリッド例会をかなり多くのクラブが採用し、例会のあり方にも変化が出てきました。
さて、第３地域では、毎年ロータリー年度の始まりの７月に戦略計画推進セミナーを開催しています。今年も７月

９日日曜日・神戸ポートピアホテルに於いて、第３地域 11地区のガバナー・ガバナーエレクト・ガバナーノミニー・
地区会員増強委員長・地区公共イメージ委員長・地区ロータリー財団委員長においでいただき開催いたしました。セミ
ナーの開催担当は、ロータリーコーディネーター、ロータリー公共イメージコーディネーター、ロータリー財団地域コー
ディネーターが順番に担当しますが、今年は私たちロータリー財団地域コーディネーター（RRFC）と同補佐（ARRFC）
の担当でした。内容は、RI の方針に従い「ローターアクトクラブの強化」「DEI の理解」、また佐藤芳郎RI 理事が推
進される「世界ポリオデー」や「Grow�ROTARY」の話題、ロータリー財団からは「日本のロータリー財団の目標」「冠
名基金の推進」「災害救援基金」について提案し、活発な意見交換が行われました。
今年は、RRFCとして三年目の年になります。ロータリアンの皆様にはロータリー財団に対する多くのご支援をい

ただき感謝申し上げます。今年は集大成として、まず 1.「年次基金寄付ゼロクラブゼロ」の達成、それから 2.「ポー
ル・ハリス・ソサエティ（PHS）」会員を１地区に 30名以上増強をお願いすること、3. 新しく決まった「ポリオプラス・
ソサエティ」の参加を推進すること、4. 大口寄付の件数を各地区２名以上お願いすること、を目標として挙げさせて
いただきます。
第３地域の 11の地区では５月末の昨年同月比では３地区が年次基金の寄付額が前年を上回りました。長引くコロナ

禍でご無理は申し上げられませんが、ロータリー財団へのご寄付は世界で良い変化をもたらすための原動力となってい
ます。ぜひロータリー財団の主旨をご理解の上、温かいご支援をお願いいたします。

第 3地域　ロータリー財団地域コーディネーター

　永田　壮一（熊本城東 RC）
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国際ロータリー第2770地区事務所

2023 ～ 2024 年度 7 月 会員数報告

内
女性

内
女性

内
女性

内
女性

浦和 98 6 103 6 5 5 5 幸手 41 1 41 1 0 3 0

浦和東 98 16 98 16 0 3 0 蓮田 47 3 47 3 0 3 0

浦和南 22 1 22 1 0 5 0 久喜 48 7 48 7 0 3 0

浦和中 34 3 34 3 0 5 0 幸手中央 20 2 20 2 0 3 0

浦和ダイヤモンド 20 3 22 3 2 4 2 第7グループ計 156 13 156 13 0 12 0

第1グループ計 272 29 279 29 7 22 7 越谷 90 3 90 3 0 5 1

浦和北 67 3 67 3 0 5 0 越谷南 38 3 38 3 0 5 0

さいたま中央 42 2 42 2 0 5 0 越谷北 40 2 40 2 0 3 0

さいたまシティ 21 1 21 1 0 2 0 越谷東 53 2 51 2 -2 5 0

浦和北東 40 3 40 3 0 3 0 越谷中 11 1 11 1 0 1 0

さいたま新都心 37 0 37 0 0 2 0 第8グループ計 232 11 230 11 -2 19 1

第2グループ計 207 9 207 9 0 17 0 八潮 42 3 42 3 0 11 0

大宮 64 2 66 2 2 5 2 八潮イブニング 10 0 10 0 0 3 0

大宮南 36 9 38 9 2 4 2 草加中央 7 3 7 3 0 2 0

大宮中央 35 1 35 1 0 1 0 八潮みらい 21 1 21 1 0 4 0

大宮シティ 47 3 47 3 0 2 0 草加松原 29 2 33 4 4 0 4

さいたま欅 28 2 37 3 9 4 9 草加シティ 16 6 17 7 1 0 1

さいたま大空 14 6 14 6 0 2 0 第9グループ計 125 15 130 18 5 20 5

第3グループ計 224 23 237 24 13 18 13 吉川 11 0 11 0 0 0 0

大宮西 110 13 114 14 4 5 4 三郷 25 4 25 4 0 2 0

岩槻 18 0 18 0 0 3 0 三郷中央 15 1 15 1 0 0 0

大宮北 8 0 8 0 0 2 0 三郷ウェンズデー 9 1 9 1 0 2 0

大宮東 43 3 43 3 0 3 0 松伏 17 2 18 2 1 2 1

岩槻東 24 3 24 3 0 2 0 吉川中央 14 2 14 2 0 2 0

大宮北東 8 1 8 1 0 3 0 第10グループ計 91 10 92 10 1 8 1

第4グループ計 211 20 215 21 4 18 4 川口 103 17 103 17 0 10 0

上尾 34 0 34 0 0 2 0 鳩ヶ谷 13 0 13 0 0 0 0

鴻巣 27 4 27 4 0 5 1 川口東 24 1 26 3 2 6 2

桶川 20 0 21 0 1 3 1 川口/鳩ヶ谷武南 22 3 23 3 1 3 1

上尾西 38 3 39 3 1 2 1 川口モーニング 24 1 24 1 0 3 0

北本 5 0 8 1 3 5 3 川口南 19 3 19 3 0 1 0

上尾北 17 0 20 0 3 2 3 川口シティ鳩ヶ谷 9 3 9 3 0 2 0

鴻巣水曜 29 2 30 2 1 2 1 第11グループ計 214 28 217 30 3 25 3

桶川イブニング 28 3 28 3 0 3 0 戸田 54 5 57 7 3 3 3

第5グループ計 198 12 207 13 9 24 10 蕨 19 4 19 4 0 2 0

春日部 29 2 29 2 0 3 0 川口西 13 2 13 2 0 3 0

杉戸 38 2 38 2 0 5 0 戸田西 17 1 19 1 2 2 2

春日部西 27 2 27 2 0 5 0 川口北 23 3 23 3 0 4 0

春日部南 24 1 24 1 0 2 0 川口北東 4 0 4 0 0 2 0

春日部イブニング 36 2 38 2 2 6 2 川口中央 10 1 10 1 0 2 0

第6グループ計 154 9 156 9 2 21 2 川口むさし野 16 3 16 3 0 2 0

戸田イブニング 9 0 9 0 0 2 0

第12グループ計 165 19 170 21 5 22 5

地区合計 2249 198 2296 208 47 226 51

クラブ名

2023年
7月1日
現在

当月末
会員数

クラブ名

2023年
7月1日
現在

当月末
会員数

増減

 2023～2024年度7月 会員数報告

増減
目標

純増

通算
入会

目標

純増

通算
入会
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